

令和6年度

# 神宝小だより



<http://members3.jcom.home.ne.jp/shinho-e/>

6月号 No.3

令和6年 5月31日  
東久留米市立神宝小学校  
東久留米市神宝町1-6-7  
TEL 042-474-4108  
校長 大野 寿久

## 「ふれあい月間」

校長 大野 寿久

5月25日には天候にも恵まれ、多くの保護者、地域の方に参観していただき熱い声援を送っていただきながらの運動会を無事開催することができました。ありがとうございました。今年はコロナ前に単に戻すのではなく、様々な新たなことに取り組んだ運動会でした。

いただいた課題は来年度の開催方法へ活かしていきたいと考えております。

さて、東京都教育委員会では、6月、11月、2月をふれあい月間としています。ふれあい月間には、いじめや不登校などをなくすための取り組みを行います。

ご家庭にも以下のようなことをお願いいたします。

○何かトラブルがあったときにはまずはお子さんの話をじっくり聞いてあげてください。また、その時に起こった出来事だけでなくその前後のことについてもしっかり聞いてあげてください。その聞き取ったことをもとに、担任・学校にご相談ください。学校でも事実関係をしっかり聞き取り、対応について学年・管理職・生活指導担当等とご家庭とで相談しながら解決に向けて対応してまいります。

○放課後のこと(例えばお金の事、持ち物の事、外での遊び方の事、遊ぶ場所の事、時間の事、交通安全の事、携帯電話やSNSのトラブルの事など)もご家庭でしっかりと話を聞いてまずは、ご家庭でご指導ください。ご家庭での解決が難しい場合はご相談ください。「どこで」「誰と」「何があったか」「何を言われたか」「なぜそうなったか」「きっかけはあったか」「前後に何かあったか」「どんなことが嫌だったか」などを聞かれると良いでしょう。

子どもは往々にして、自分に不利なことは言いたがらない傾向があります。良く聞き取った後に整理してみるとお互い様だったりすることもあります。子どもの思いは受け止めつつも「実際はどんなのだろうか」という冷静な対応で解決していけるように尽力いたします。ご協力をお願いいたします。

日	曜	朝	6月の行事予定	校庭開放
1	土			
2	日			
3	月	全	水曜以外5時間授業開始(1) ヤゴ取り予備日(2) 5時間授業(6) 榛名移動教室説明会(15:00~家庭科室) 教育実習始 ずずらん個人面談② みくりお話の会	○
4	火	学	委員会活動 5時間授業(4) 尿検査最終回収 みくりお話の会	
5	水	学	特別時程 研究授業(5校時 2-1)	
6	木	体	耳鼻科検診(全学年) 体育週間始 ずずらん個人面談③	○
7	金	安	サイエンスドラゴン(4) ずずらん個人面談④	○
8	土			
9	日			
10	月	読	代表委員会 5時間授業(4~6) 読書週間始	
11	火	学		
12	水	学	イングリッシュキャラバン(5,6)	
13	木	読	口腔衛生指導(2~4校時 3,6,わ,な) 柳泉園(4)	○
14	金	読	定期健康診断終	○
15	土	学	特別時程 学校公開日 給食なし 特別講演会(3校時)	
16	日			
17	月		振替休業日	
18	火	学	水泳指導始 クラブ活動	
19	水	学		
20	木	た	避難訓練	○
21	金	音	移動教室事前健診(6) 劇鑑賞(日生劇場 3,4) 読書週間終	
22	土			
23	日			
24	月	読	榛名移動教室始(6)	
25	火	学	禁煙キャラバン(4)	
26	水	学	榛名移動教室終(6) 6時間授業(6)	
27	木	集		
28	金	読	体力テスト 体育週間終 教育実習終	
29	土			
30	日			

\* スクールカウンセラー

…直通電話 042-474-4115

…勤務日 3日(月)10日(月)21日(金)24日(月)

全-全校朝会 学-朝学習 安-安全指導日  
集-児童集会 体-体育集会 音-音楽集会  
た-たてわり集会

## 6月の生活目標 「校内での遊び方を工夫しよう」

6月になり、梅雨の季節の到来です。校舎内で過ごすことが多くなり、生活に落ち着きがなくなったり、校舎内でのけがが増えたりする傾向があります。そこで、児童が自分たちで遊び方を工夫し、安全に過ごせるように指導していきます。また、じめじめとするこの時期、身体の清潔・熱中症の予防にも注意が必要です。衣服の調節、ハンカチの携帯・水筒の管理等ご配慮いただけますようお願いいたします

### ～安全・安心な生活のために～

不審者情報や交通事故の報道が後を絶ちません。子供達が安全に安心して生活を送るために、学校と家庭、地域が連携して見守り、対応していくことが重要になっています。学校では、登下校や放課後遊びの際の安全について、日常的に指導を行っています。交通ルールを守ることや道路を歩く・渡る時の注意（安全確認と運転士とのアイコンタクト）、不審者に遭遇した時の対応や遊びに行く時の約束など保護者の方の日常の指導も大切です。また、「近所の大人の目」もとても有効ですので、パトロールや児童への指導等にご協力いただきますよう、よろしくをお願いいたします。

生活指導部

- 遊びに行く（外出する）時の約束 「だれと・どこで・何をしに・何時に帰る」を伝える。
- 不審者対応の合言葉 「いかのおすし」  
ついていけない・（自動車等に）のらない・おごえをだす・すぐ逃げる・しらせる
- 事故や事件に遭った時は、すぐに110番。その後、学校へも連絡をお願いします。

## 交通安全教室

5月9日(木)に田無警察の方に来ていただき、安全な自転車の乗り方や交通ルールについて学びました。自転車は車と同じ扱いであることや、道路を走るときに注意することなど、これまで知らなかったことや気にしていなかったことを教えていただき、子どもたちは、とても熱心に話を聞いていました。お話の中には、ヘルメットの安全性にも触れられており、これを機にご家庭でも着用についてご確認いただければと思います。残念ながら、実技を行うことはできませんでしたが、保護者の皆様には、自転車の運搬にご協力いただき、ありがとうございました。

3年担任

## 運動会

当日は曇りの予報でしたが、やる気に満ちた子供たちを照らし出すかのような晴れ間が広がる中での運動会となりました。

およそ1ヶ月間練習してきた表現は、可愛さや統率感、迫力といったそれぞれの良さを十分に見せてくれました。授業の練習時間だけでなく、自発的に休み時間にも練習していた子供たちだからこそ、圧巻のパフォーマンスでした。

久しぶりの復活となった全校競技・大玉送り。少ない練習時間の中で、「どうしたら大玉を早く送れるのだろう」と考え、アドバイスを送り合いながら取り組んでいる姿に感心させられました。

そして最後に、応援団！応援合戦はもちろん、短距離走の間も各組の席目一杯に広がり、応援のリーダーとして声を出し続け、優勝を目指す熱い思いを体現してくれました。応援団に引っ張られるかのように各組から、一丸となった大きな応援が聞こえ、運動会を大いに盛り上げていました。まさに「最後までみんな楽しく主役」となった運動会でした。

運動会実行委員会

